



## La CDHEZ firma convenio para la promoción de la Cultura de la Paz

La Comisión de Derechos Humanos del Estado de Zacatecas (CDHEZ), firmó Convenio de Colaboración con el Instituto Zacatecano de Estudios Universitarios (IZEU), para la promoción y difusión de los derechos humanos y la Cultura de la Paz entre la comunidad educativa.

En su mensaje, la Dra. Maricela Dimas Reveles, Presidenta de la CDHEZ, destacó la importancia de construir estrategias para promover la Cultura de la Paz con instituciones de educación, como un camino hacia un mundo donde los principios de dignidad, igualdad y justicia sean respetados y defendidos en cada rincón.

Dimas Reveles indicó que la Cultura de la Paz es un compromiso activo y tangible con la construcción de sociedades inclusivas y armoniosas, por lo que, como Organismo Defensor de Derechos Humanos, seguiremos uniendo esfuerzos con más instituciones comprometidas con los derechos humanos.

Enfatizó que esta firma de convenio será el vínculo para capacitar a una nueva generación de líderes que entiendan la importancia de los derechos humanos, y con ello, se comprometan a la construcción de un mundo más justo y equitativo.

Por su parte, el Mtro. José Roberto García Pérez, Director General del Instituto Zacatecano de Estudios Universitarios, reconoció la labor institucional, y refrendó su compromiso con los derechos humanos, desde la institución que representa con la promoción de la Cultura de la Paz.

García Pérez explicó que, con la firma de este convenio se capacitarán a alumnas, alumnos, docentes y personal administrativo en materia de derechos humanos, con la finalidad de generar conciencia entre el sector educativo sobre sus derechos, y del respeto que se debe tener a la sociedad en general, y con ello contribuir a una mejor sociedad.

Cabe destacar que, durante la firma del convenio se contó con la presencia de la Lic. Esther Contreras Chávez, Secretaria Ejecutiva de la CDHEZ y la Mtra. Hilda Estefanía García Pérez, Subdirectora del IZEU.